

"Reforma Electoral sí va en septiembre"; aclara Sheinbaum a Monreal



Al ser cuestionada sobre los comentarios de Monreal, quien mencionó la necesidad de respetar los procedimientos legislativos, Sheinbaum aclaró que hubo una confusión en la interpretación de sus palabras. "No se entendió bien la declaración que hizo Ricardo Monreal, es importante aclararlo", señaló la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México.

Sheinbaum enfatizó que, según lo que escuchó de Monreal, no estaba sugiriendo que la reforma se postergaría, sino que los procedimientos establecidos en las cámaras se cumplirán rigurosamente.

"Lo que dijo es que lo tienen claro, ellos tienen que cubrir los procedimientos establecidos en las cámaras. No se van a saltar ningún procedimiento, sino que va a ser conforme a derecho la aprobación de la reforma al Poder Judicial y otras reformas que están planteadas", explicó.

Todo esto ya que el día de ayer Ricardo Monreal, próximo coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, aseguró que no será el 1 de septiembre el día que sea discutida y aprobada la reforma judicial.

Según dijo, fue la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, quién pidió respetar los tiempos y procesos legislativos.